

Neue Ideen für die Messebranche

Österreich bekommt einen neuen Messeveranstalter: Die „Vienna Comic Con“, „Lebenslust“ oder „Tracht & Country“ werden künftig nicht mehr von Reed, sondern von Austrian Exhibition Experts veranstaltet. Die Messen sollen sowohl vor Ort als auch im Netz statt-

finden. Eintrittskarten werden gleichzeitig einjährige Mitgliedschaften sein, um sich im Internet auf einem Forum austauschen zu können. Derzeit kämpft man dafür, dass Messen wie Einkaufszentren behandelt werden, damit nicht nur 250 Besucher, sondern eine unbegrenzte Anzahl mit entsprechenden Vorkehrungen kommen darf.